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family affair

Eine Möbelkollektion für die ganze Familie

Wir von blueroom design & architektur, interessieren uns für gutes Design, schöne & nachhal-
tige Architektur, sowie Reisen in bezaubernde Landschaften und faszinierende Städte. Und seit 
wir selber Eltern sind und Familie haben, natürlich auch für kind- und familiengerechtes Design. 
Der Begriff ‚Nachhaltigkeit’ hat für uns eine neue Bedeutung bekommen. Wir verstehen sie als 
etwas langlebiges, das man noch weitervererben oder verschenken kann und damit die Ressourcen 
schont! Daraus entstand die Möbel-Kollektion „family affair“, die sich durch klare und schnör-
kellose Formen, sowie hochwertige und stabile Verarbeitung auszeichnet. Die zeitlosen Möbel 
eignen sich für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Alle Möbel werden in der Schweiz entwickelt 
und hergestellt - die neuen Tische & Hocker gar in einer geschützten Werkstätte von Menschen mit 
Behinderung.

Isabelle und Marc Winterhalder-Anderhalden

family affair

A furniture collection for the whole family

At blueroom design & architecture, we are passionate about good design and beautiful and sus-
tainable architecture as well as travelling through enchanting landscapes and to fascinating cities. 
Since we are parents too, we are also interested in designing for children and families.The concept 
of ‘sustainability’ has taken on a new meaning for us. For us, sustainable products have long lives 
and can be passed on to following generations; thus sparing resources.It is from these foundations 
that our ‘‘family affair’’ collection has grown. A collection distinguished by its clear and uncluttered 
shapes and by its quality and solid workmanship. Our timeless furniture is suited for all ages: child-
ren, teenagers and adults.All our furniture is designed and made in Switzerland – the new table and 
stools are made in a protected workshop for people with disabilities.

Isabelle and Marc Winterhalder-Anderhalden
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hochbett dreambox

Das Hochbett dreambox besticht durch zeitloses Design und hochwertige und stabile Machart*. 
Schnörkellos, dafür mit schönen Details lässt es dem Kind viel Raum für die eigene Fantasie und 
Kreativität. Je nach Tag und Situation stellt es ein Feuerwehrauto, eine Ritterburg, ein Schiff, ein 
Schloss oder ein Kasperlitheater dar. So schaffen wir dem Kind eine Basis, die die Fantasie und die 
eigene Kreativität fördert und gleichzeitig eine gewisse Ruhe im Kinderzimmer ausstrahlt, denn 
schliesslich soll das Kind im Bett zur Ruhe kommen und tief und fest schlafen.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse Innenmass: 200/90/150 cm
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht ohne Lattenrost und Matratze: 62 kg
 
* Unsere Hochbetten entsprechen der DIN EN 747

bunkbed dreambox

Our dreambox bunk bed is a timeless design, strong and very well made*. There’s nothing fussy 
about it and the intelligent detailing provides plenty of room for a child’s imagination and creativity. It 
could be a fire engine, a knight’s castle, a ship, a fortress or a puppet theatre. The dreambox provides 
a platform that encourages fantasy play and ingenuity, yet it radiates calmness: after all, you want 
the children to quiet down in bed before falling fast asleep.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size: 200/90/150 cm, Weight not including
birch plywood; with white-oiled surface	 slatted bases and mattresses: approx 62 kg

* Our bunkbeds conform to Standard DIN EN 747

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26
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bett no1

Das Bett no1 überzeugt als Kinder- und Jugendbett, sowie als Lounge oder Tagesbett für Erwachsene.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse Innenmass 200/90/60 cm
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht ohne Lattenrost und Matratze 26 kg

bed no1

The bed no1 is perfect as a child’s or teenager’s bed or as a lounge or day bed for adults too.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size: 200/90/60 cm, Weight not including
birch plywood; with white-oiled surface	 slatted bases and mattresses: approx 26 kg

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26

swiss design   -   swiss made

94

50

32
42

32

54

5410
60

54

9454

54

92

9454

54

10
60

54
10

60
52

1.
40

10

1.
50

10

94

1.
50

24

7560

52

10
60

72

54
10

60
1.
40

60

1.20

90

2.0494

2.0494

90
/1
20
/1
40

2.0494

60

94

94

54

54

54

18
52

94 30

30

16
20

16

8
22

2

8
22

2

2 33

30
30

2

58
28

4828

58

94

92
8

1.
00

52 18

70

52
18

50

42
32

32

72
60

62 93

90

72

12
60

0.27 m2

0.42 m2

0.54 m2

R
ad

iu
s 

2c
m

R
ad

iu
s 

1.
5c

m

05



bett no2 / nachttisch

Das Bett no2 ist vielseitig wandelbar und deshalb gleichermassen für Kinder, Jugendliche und Er-
wachsene geeignet.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse Innenmass: 200/90/24 cm
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht ohne Lattenrost und Matratze: 14 kg

Der Nachttisch, passend zu unseren drei Betten, bietet genügend Platz für eine Lampe und die 
Gutenachtlektüre.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse:	 50/32/42 cm 
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht:	8 kg
	 Weitere Grössen auf Anfrage.

bed no2 / bedside table

The bed is versatile and convertible and equally suitable for children, teenagers and adults.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size: 200/90/24 cm, Weight not including
birch plywood; with white-oiled surface	 slatted bases and mattresses: approx 14 kg

The bedside table has space enough for a lamp and your bedtime reading. It matches all our 3 beds.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size:	 50/32/42 cm 
birch plywood; with white-oiled surface	 Weight:	 8 kg
	 Other sizes on request.

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26
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schreibtisch

Der Schreibtisch, mit zwei verschiedenen Arbeitshöhen, erinnert an ein Schulpult aus Kindertagen 
und wird später zum Sekretär umfunktioniert. Die obere Arbeitsplatte ist drehbar und demontabel.  
So passt sich der Schreibtisch der jeweiligen Grösse des Kindes und seinen Bedürfnissen an. An den 
Seiten des Schreibtisches können Knöpfe angebracht werden, um einerseits die Stofftasche für Pa-
pierrollen und lose Blätter anzubringen, oder andererseits die Schultasche oder das Turnsäckchen 
anzuhängen. Die Stofftaschen werden aus der exclusiven Stoffkollektion von „les toiles du soleil“ 
gefertigt und werden in verschiedenen Farben angeboten. In die Öffnung der Tischplatte kann ein 
Glas mit Stiften, Pinsel etc gestellt werden.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse: 120/60/75 cm | Gewicht: 37 kg
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Grösse mit oberer Tischplatte: 120/72/75 cm

desk

The desk with varied heights, reminds one of school desks from yesteryear and is easily converted 
into a modern workspace. The upper level is rotatable and demountable. So the desk adapts to the 
child’s size and needs optimally. On the sides of the desk, buttons can be attached to add a cloth bag 
for paper rolls and loose sheets or to hang the schoolbag and gym bag or even a jacket or coat. The 
fabric bags are made from the exclusive collection of fabrics by „les toiles du soleil“ and are offered 
in different colors. Openings in the table’s shelf provide functionality by allowing for pens, brushes 
etc to be stored.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size: 120/60/75 cm | Weight: 37 kg
birch plywood; with white-oiled surface	 Size: 120/72/75 cm with upper table top

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26
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spieltisch und hocker

Die bunten Spieltische und Hocker sind mit schönen Details versehen und in diversen Farben und 
Formen erhältlich. Farbig & verspielt, rund & eckig, leicht & einfach steckbar, animieren die bunten 
Hocker zum kreativen Spielen. Optional kann der Spieltisch mit einer Vertiefung für Spielplatten 
(Duplo) versehen werden. Ideal auch für Kindergarten, Arztpraxen etc.

Hergestellt von Menschen mit Behinderung der Stiftung Brändi in der Schweiz.

Oberfläche Mattlack in den Farben	 Spieltisch quadr.:	58/58/48 cm; Gewicht 7.0 kg
natur, rose, rouge, lime und bleu	 Spieltisch rund:	 D.58/48 cm; Gewicht 5.5 kg  
	 Hocker rund:	 D.28/28 cm; Gewicht 1.5 kg
	

playtable and stool

The colorful play tables and stools are fitted with beautiful details and are available in various colors 
and shapes. Colored & playful, round & square, simple to assemble, the colorful stools animate to 
creative play. Optionally, the table can come with a depression for a Duplo base: Perfect also for 
kindergartens, pre-schools, doctor’s waiting rooms, etc.

Manufactured by people with disabilities in a swiss foundation.

Surface matt lacquer in the colors 	 Playtable quadr.	 58/58/48cm, weight 7.0 kg
natural, rose, rouge, lime, and bleu.	 Playtable round 	 D.58/48cm, weight 5.5 kg 
	 Stool 	 D.28/28cm; weight 1.5 kg

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26
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babybett koselig

Line Numme entwarf ein Babybett, das freistehend und als Stillbett genutzt werden kann. Dank sei-
ner Stoffbespannung lässt es sich ganz einfach an das Elternbett andocken, in dem man die Stange 
auf einer Seite entfernt und den Stoff zur Fixierung unter die Matratze des Elternbettes klemmt. So 
passt sich das Stillbett an jede Situation an, ob mit oder ohne Bettrahmen. Wird die Stange wieder 
eingehängt und der Stoff rundherum gespannt, wird Koselig zu einem freistehenden und handlichen 
Babybett. Kauf oder Miete möglich!.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse:	 93/62/72 cm
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht:	 18 kg

babybed koselig

Line Numme designed a children’s bed that unifies the advantages of a cot with a bassinet and that 
without a lattice thanks to the textile lining on its sides. By detaching the bar on one side, the lining 
can be jammed under the mattress to fix Koselig to the parents’ bed for breastfeeding at nights. 
It can be attached to any bed, with or without frame. As a free standing bed, the textile lining gets 
stringed around both bars. Rent or buy!

Manufactured in Switzerland from certified	 Size: 	 93/62/72 cm
birch plywood; with white-oiled surface	 Weight:	 18 kg

kauf
oder
miete

rent
or

buy

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26
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wickelaufsatz

Der Wickelaufsatz passt zum modularen Schranksystem. Kombiniert mit der bestehenden Kommo-
de oder dem Regal, wird er so zur perfekten Wickelstation. Er kann mit handelsüblichen Wickelauf-
lagen bestückt werden, beispielsweise 80/75cm oder 80/70cm. Zusätzlich bleibt Platz für Salben und 
Cremes, etc. Aufgrund der zeitlich beschränkten Nutzung kann der Wickelaufsatz gekauft oder nur 
gemietet werden.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse:	 94/70/30 cm
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht:	 16 kg

changing table

The changing table works with the modular shelving system. Combined with the commode or shelf 
it becomes a perfect baby change table. Standard mats can be used and still there is enough space 
for cremes and salves on the side. Rent or buy!

Manufactured in Switzerland from certified	 Size: 	 94/70/30 cm
birch plywood; with white-oiled surface	 Weight:	 16 kg

kauf
oder
miete

rent
or

buy

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26

swiss design   -   swiss made

94

50

32
42

32

54

5410
60

54

9454

54

92

9454

54

10
60

54
10

60
52

1.
40

10

1.
50

10

94

1.
50

24

7560

52

10
60

72

54
10

60
1.
40

60

1.20

90

2.0494

2.0494

90
/1
20
/1
40

2.0494

60

94

94

54

54

54

18
52

94 30

30

16
20

16

8
22

2

8
22

2

2 33

30
30

2

58
28

4828

58

94

92
8

1.
00

52 18

70

52
18

50

42
32

32

72
60

62 93

90

72

12
60

0.27 m2

0.42 m2

0.54 m2

R
ad

iu
s 

2c
m

R
ad

iu
s 

1.
5c

m

15



regal

Das Regal ist Teil des modularen Schrankssystems. Es kann mit anderen Regalen, der Kommode 
oder dem kleinen Schrank zu einem Sideboard erweitert werden.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse:	 94/52/60 cm plus 10 cm Sockel
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht:	 27 kg

kommode

Die Kommode ist Teil des modularen Schrankssystems, bestehend aus einem Sockel, kleinem und 
grossem Schrank, sowie Kommode und Regal - beliebig kombinierbar.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse:	 94/54/60 cm plus 10 cm Sockel
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht:	 50 kg

shelf

The shelf is part of the modular cabinet system. It can be expanded into a sideboard with other 
shelves, the commode or the small cabinet.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size:	 94/54/60 cm plus 10 cm base
birch plywood; with white-oiled surface	 Weight:	 27 kg

commode

The commode is part of the modular cabinet system, consisting of a base, a small and a large cabinet 
as well as a commode and a shelf – can be combined in many ways.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size:	 94/54/60 cm plus 10 cm base
birch plywood; with white-oiled surface	 Weight:	 50 kg

schrank

Der grosse Schrank ist Teil des modularen Schrankssystems, bestehend aus einem Sockel, kleinem 
und grossem Schrank, sowie Kommode und Regal - beliebig kombinierbar.

Hergestellt in der Schweiz aus zertifiziertem	 Grösse:	 94/54/140 cm plus 10 cm Sockel
Birkensperrholz, Oberfläche weiss geölt	 Gewicht:	 80 kg

large cabinet

The large cabinet is part of the modular cabinet system, consisting of a base, a small and a large 
cabinet as well as a commode and a shelf – can be combined in many ways.

Manufactured in Switzerland from certified	 Size:	 94/54/140 cm plus 10 cm base
birch plywood; with white-oiled surface	 Weight:	 80 kg

www.blueroom.ch    design@blueroom.ch   +41 41 535 16 26
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kontakt

blueroom GmbH | Haltenmatte 17  | 6072 Sachseln  | Schweiz
T: +41 (0)41 535 16 26 | M: +41 (0)76 393 16 26 | design@blueroom.ch
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